

## 新型コロナウイルス感染症の弊社での感染者発生と対応について

2020年7月30日（木）、弊社蔵前営業所において従業員1名（配送ドライバー職）が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、弊社の状況及び対応についてお知らせ致します。

当該従業員は、7月23日（木）朝より、味覚障害および臭覚障害の症状（発熱・倦怠感無）が出た為、自宅待機としておりました。その後病院、保健所の指導に基づき、7月28日（火）にPCR検査を実施し、7月30日（木）に陽性である事が判明しました。

現在、当該従業員は保健所・医療機関の指導に従い、自宅療養しております。

また、弊社においては、保健所の指導の下、下記の様な処置を行っております。

- ・当該従業員が勤務する営業所内及びトラック内の消毒（7月30日（木）実施済）
- ・当該従業員の行動履歴から、同営業所従業員の濃厚接触調査を保健所の指導の下、実施しましたが、該当者はおりませんでした。（7月31日（金）完了）

今回の件ではお客様、関係者の皆様へ御心配をお掛けする事になり心より深くお詫び申し上げます。

今後も状況が変わる場合には都度速やかに情報を開示して行くと共に、お客様と従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んで参ります。

コロナ対策本部お問い合わせ先（総務部担当 栗原）

TEL03-5828-7241

2020年8月1日  
加藤運輸株式会社  
代表取締役社長 杉目 繁